



NOTA DE PRENSA

Aena denuncia que la falta intencionada de controladores agrava los retrasos en los aeropuertos canarios

- ✓ La nula colaboración del sindicato, unida a las adversas condiciones meteorológicas de estos días, dificultan la operatividad

27-dic-09. La ausencia de controladores en sus puestos de trabajo en el Centro de Control de Canarias en los últimos días ha provocado retrasos en los aeropuertos canarios. Esta circunstancia se ha sumado a las adversas condiciones meteorológicas registradas en el archipiélago, lo que ha dificultado aún más la operativa de los aeropuertos canarios en unas fechas tan señaladas como las navideñas.

La falta de colaboración del sindicato de controladores para mejorar la fluidez del tráfico aéreo en estos días tan significativos para muchos pasajeros ha provocado que las bajas de controladores no se cubrieran de forma voluntaria, siguiendo la indicación expresa del sindicato de no hacer horas extra bajo ningún concepto.

Una clara prueba de esta actitud es que el día 25 de diciembre, festividad de Navidad, el delegado sindical del USCA comunicó unas horas antes de iniciar su turno de trabajo que no iba acudir a su puesto porque se disponía a realizar "horas sindicales".

Aena lamenta profundamente que, una vez más, el sindicato utilice a los pasajeros en unas fechas tan señaladas como medida de presión para mantener sus privilegiadas condiciones de trabajo en la negociación del nuevo convenio colectivo.
